

Tec asesora a empresa ganadora de premio Cartier



Tierra de Monte se hizo acreedora al premio **“Cartier Women’s Initiative”** por la región de **América Latina y el Caribe**; iniciativa auspiciada por la casa joyera que busca impulsar a mujeres emprendedoras de todo el mundo.

Adriana Luna, directora general de la empresa, **comparte para CONECTA** que el proceso de selección duró cerca de un año y tras **competir contra más de 1,200 solicitantes de todo el mundo**, su proyecto fue seleccionado como uno de los laureados.

“Comenzamos a construir un proceso para mujeres rurales. Mucho de lo que nos llevó a construir la empresa, fue el bienestar de las mujeres y de sus hijos. Sin embargo, no hemos llegado a tantas mujeres como quisiéramos, por lo tanto decidimos que necesitábamos hacer un proceso mucho más enfocado hacia ellas”, comentó Adriana Luna.

El momento de aplicar para el premio Cartier, se dio de la mano con el desarrollo del nuevo proyecto, por lo que al ser uno de los tres finalistas fueron parte de un proceso de aceleración durante seis meses.

Como parte del **programa Enlace+ del Tec de Monterrey una universidad en Querétaro**, Tierra de Monte ha contado con el acompañamiento **del equipo y tres mentores expertos** para institucionalizar sus procesos y exponenciar su impacto.

Este acompañamiento, además, coincide con los retos que presenta la pandemia de Covid-19 y ha sido clave en la adaptación de la empresa a la contingencia y la nueva realidad.



width="699"

loading="lazy">

“Nos ha permitido abrir nuevas perspectivas e incluir buenas prácticas para diseñar la estrategia, no solo para mantener viva a Tierra de Monte, sino cómo adaptar soluciones para ser todavía más útiles en este momento que los productores lo necesitan”, añadió Adriana.

La asesoría del Tec les **permitted tener un ojo crítico para mejorar las áreas de oportunidad** de la organización e innovar sus procesos, lo cual fue fundamental al momento de participar en la convocatoria de Cartier.

“Poder mostrar que tenemos esta estructura, este respaldo y que muchas de las cosas que estamos haciendo para crecer e impactar, tienen más sustento cuando estás acompañado por gente con tanta experiencia y por una institución tan fuerte como el Tec de Monterrey”, aseguró la directora.

La empresa queretana comenzó en el 2015 con los socios fundadores, Adriana Luna y Etienne Rajchenberg, quienes diseñaron la plataforma tecnológica que posteriormente se convirtió en Tierra de Monte.

<https://www.tierrademonte.com>



width="825"

loading="lazy">

SEGURAMENTE QUERRÁS LEER